

# つばさだより 9月号

港区適応指導教室  
〈つばさ教室〉  
平成30年9月3日発行

(住所) 港区東麻布2-1-1 (電話) 3589-2071  
(HPアドレス) <http://tsubasa.minato-ky.ed.jp/>

## 有意義に過ごせましたか？

猛暑続きだった夏休みが終わり、二学期が始まりました。日ごろ体験できなかったことにも挑戦するなど有意義な夏休みを送ることができた人がたくさんいるのではないのでしょうか。夏休み中もつばさ教室に定期的に登室し、夏休みの宿題や各自の課題に取り組む児童・生徒もいました。特に中学3年



生で、複数校の高校の説明会や見学会などに積極的に参加し、高校の特色を理解したり、自分は高校でどのようなことができるか考えたりして、将来の自分を考えている生徒がいたのはとても頼もしく思いました。また、8月30日(木)には、「高等学校の先生のお話を聞く会」を実施し、桐ヶ丘高校の田中洋之先生と六本木高校石井麻恵先生につばさ教室に来ていただきました。チャレンジスクールについての詳しい説明があり、各高校の特色を知ることができました。さらに、高校の先生が中学生に望むことについての話もしていただき、参加した児童・生徒みんなが中学卒業後の進路について考えるいい機会になりました。

## 楽しかったお楽しみ会

8月27日(月)お楽しみ会を実施しました。二学期のスタート前に登室、登校のペースを取り戻せるよう、例年この時期に実施しています。今回は午前中に映画鑑賞、午後はレクリエーションという企画でした。

レクリエーションでは、子どもたち同士でコミュニケーションが取れるようなゲームを中心にを行い、夏休み終了間近、楽しく過ごせた一日でした。



## エダマメをいただきました

7月20日(金)地域の方々に栽培していただいたエダマメを収穫しました。つばさ教室で栽培したエダマメよりも、粒が大きく、量がたくさんありました。地域の方々に感謝しながら、みんなでたくさんのおエダマメをいただきました。



# 自然の恵みに感謝しました

つばさ教室では5月にいろいろな野菜の苗を植え、栽培活動をしてきました。花壇の開墾から始まり、肥料をやり、苗の植え付け、水撒き、雑草取り、収穫など、みんなが前向きに行いました。最初は小さかった苗が日に日に大きくなり、花を咲かせ、あっという間に実をつける様子を目の当たりにすることができたのはいい経験でした。今年はナスとピーマンが大豊作で、お弁当の時間におかずが一品増える日があり、自然の恵みを感謝する機会にもなりました。



# 夏野菜を美味しくいただきました

7月11日（水）に調理実習を実施しました。つばさ教室で栽培・収穫をしたトマト・ナス・キュウリ・ピーマン・オクラ・エダマメを使い、夏野菜カレーと夏野菜のマリネを作りました。普段包丁などを持ちなれていない児童・生徒もいましたが、協力して楽しく作ることができました。苦手な野菜がある人もいましたが、旬の野菜を美味しくいただくことができました。この経験を家でも生かし、自分から料理をしてほしいと思います。



# ピアノ音楽会・学習会・体験教室になりました

7月13日（金）調律師さんにつばさ教室のピアノの調律をしてもらいました。調律をしていただいた後、調律師さんに児童・生徒のためにピアノの演奏をお願いしたところ、快く演奏してくださいました。また、演奏のほかにも、クラシック音楽の歴史や調律の仕事の苦勞ややりがいなどたくさんのことについて話してくださいました。さらに、実際に調律の作業まで体験させていただき、楽しい中にも貴重な時間を過ごすことができました。調律師さん、本当にありがとうございました。



## ==== 9月の予定 ====

- 防災の日の取り組み** 9月3日（月） 防災についての学習をし、非常食の試食をします。
- 引き取り訓練** 9月3日（月）～7日（金） 保護者の方のご協力をお願いします。
- つばさ教室連絡会** 9月3日（月）～7日（金） 在籍校の先生とつばさ教室の指導員との連絡会です。
- 体育活動** 9月4日（火）、6日（木）、11日（火）、13日（木）、18日（火）、20日（木）、25日（火）、27日（木） 中学生は中間考査のため体育活動を行わない日があります。
- 外国語活動** 9月5日（水）、19日（水）